

Protokollauszug

aus der
Sitzung der Jugendkonferenz
vom 14.02.2023

öffentlich

TOP 6.1 Jugendräume

Jacob Callsen berichtet, dass es keine neuen Entwicklungen bei den Jugendräumen gibt. Er bietet an, dass jemand anderes die Koordination übernimmt. Linus Wirwoll weist darauf hin, dass die Jugendkonferenz zum jetzigen Zeitpunkt ausreichend Projekte hat, mit denen sie sich beschäftigt und das aktuell kein dringender Bedarf festzustellen ist, zumal zeitnah mit dem neuen Bürgerforum am ZOB eine Einrichtung geschaffen wird, die ähnlich wie die Jugendräume genutzt werden kann.

Der Auszug entspricht dem Originalprotokoll.